
十十年年筑筑梦梦 分分享享未未来来
——— 山东天鸿置业有限公司董事长薛振友专访

天鸿地产，自从2006年入驻泉城，秉承着“与你分享
美好未来”的企业理念，潜心深耕，历经十载，整合多方
资源，缔造了天鸿万象新天这一东部成熟教育大盘。近
期，记者有幸采访了山东天鸿置业有限公司董事长——— 薛
振友先生，一位低调的房企领头人，了解天鸿地产是如何
让生活更美好。

不说空话只干实事

“成绩是干出来的”

从2006年入驻济南到2016年发展成
熟，十年间，天鸿地产始终专注于建造
好房子，低调务实，不肆意宣传。但每
年的省城楼市榜单上，几乎都能在前十
看到“天鸿万象新天”的名字，闪亮的
成绩单和如一的好口碑，天鸿地产在行
业内赢得了越来越多的认可。

行业快速发展，各大房企纷纷拿地
扩张，但具有深厚实力的天鸿地产却专
注深耕新东站片区，薛振友说：“从始
至终，我们都并没有想去追逐多高的利
润，只是想给这个城市，给这个城市的
人，做些力所能及的事情，所以一直以
来我们用着最简单的策略，一个字———
做。”薛总回想起初期的开发，“现在
回想起那个时候，都觉得不可思议，怎
么能那么艰难。但是那个时候并没有想
太多，就是觉得出现什么问题就解决什
么问题，做好自己应该做的。其实这就
是支撑天鸿这么多年的一个信念。”因
为这个简单的策略，天鸿地产的团队，
从初期艰难的开发时期，一路克服重重
困难，历经十载潜心砥砺，筑成今日的
东部书香学府。

谈到天鸿地产取得今日成就的核心
竞争力，薛总认为是团结和诚信。“我
们整个公司从上到下，就像是一家人。
初入驻济南，面对众多强大的竞争对
手，天鸿首先塑立了企业文化，注重培
养团队默契。一样的信念，一样的踏
实，这就是我们天鸿的团队。”薛总笑
着说，“所以天鸿这些年取得的成绩都
是这帮孩子们做的。”薛总把员工们都
当成自己的孩子。其实，在天鸿，无论
是基层员工，还是高层经理，每一位拿
出来都是可以独挡一面的能人，但是在
天鸿，大家就像一家人一样，奔着同一
个目标去努力。“天鸿给了年轻人一个
很好的平台，只要肯干，就会晋升，就
会有很多好机会。所以公司里的年轻人
也都踏踏实实地去干。”

“这几年，天鸿的确卖得不错，做
的也算对得起良心，这个也离不开社会
的支持。”薛总谈到这里，表情流露出
微微感动。“今年天鸿地产荣获2016年
度济南房企AAA信用企业十强，这是社
会各界对我们的认可，这些年，天鸿取
得的成绩离不开政府和社会各界的支
持。也正因为我们有了感恩之心，所以
我们才想做得更好。重信用守承诺是我
们团队的本色，依靠踏踏实实的做事风
格，我们才会不断壮大和发展。”

做教育的守望者

“教育不是营销手段”

教育一直是万象新天的主打牌子，
很多人都称其为教育地产。针对这个说

法，薛振友表达了不一样的看法，“我
并不喜欢教育地产这样的称呼，就好像
我们干教育就是为了销售。但是，对万
象新天来说，我们是为了教育而去做教
育。”

截至目前，万象新天已经有一所成
熟的学校——— 历城二中万象新天分校，
万象新天社区学校的规模已达到预期规
划，但由于社区内学龄儿童远超预期，
所需规模也远超目前所建。为了让万象
新天每个孩子都有学上，天鸿地产继续
投入推进第二所学校的建设。

感恩坚定，

“不能盖完房子就走人”

“当其他开发商都在研究市场，如
何卖房子，你们作为年销售额动辄十几
二十亿的房地产开发商，却在社区内做
起了四点半书房、读书荟、名人进名校
等公益性社区运营项目。”针对记者的
疑惑，薛总说：“因为感激，所以想对
这座城市做得更多，对天鸿人来说，我
们不是在建房子，而是在创造一种美好
生活，社区内业主生活的方方面面都是
我们要考虑的。对于万象新天来说，四
点半书房只是打造社区平台的一个切入
点，更多家庭互动、邻里互动、社会公
益活动都将从这里开始，未来的想象空
间很大。”

“让更多的传统文化得以传承，让
更多的孩子可以投身所爱，并给他们展
示自我的舞台，这是天鸿万象新天连续7
年来坚持打造少儿春晚的初衷，也是万
象新天10年来坚持投身社区教育所秉持
的信念。”从红黄蓝幼儿园到万象新天
学校，从市青少年宫到人民出版社读书
荟，再到北师大文学院创作基地，天鸿
万象新天坚持以社区为载体，实现更多
资源的有效整合，打造一个又一个舞
台，让孩子们自己去选择、去追求、去
实现更好的自我，而万象新天只是努力
为 孩 子 打 造 一 个 有 机 成 长 的 “ 生 态
圈”，培育孩子自然成长。

稳健提升2017，

继续深耕济南

在访谈的最后，薛总着重表达了
2017年的展望，“济南基础设施建设进
入了新一轮发展的快车道，城镇化向都市
化转变，济南都市圈辐射力会越来越强，
而新东站片区定位于城市的次中心，将
借城市发展的东风进一步升级，周边工
业北路高架、新东站、凤凰路、轻轨等
众多利好不断出现和兑现，带来的是整
个项目越来越好，2016年我们摘得了430
亩地，未来将继续深耕济南，2017年我
们将会把客户服务放在更高的高度，继
续提升内功、社区品质和客户满意度，
走的慢一些稳一些更扎实一些。”

□本报记者 马韶莹
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